



Madrid, 23 de febrero de 2001.

En relación con las noticias aparecidas en el diario Expansión de fecha de hoy sobre posible "venta" de Amper, y a las declaraciones al parecer hechas por el Presidente de Tecnomcom en Radio Inter-Economía, deseamos manifestarles lo siguiente:

- 1) Amper ha encargado al Banco de Negocios Schroder Salomon Smith Barney un estudio de posibles proyectos de cooperación del Grupo Amper con diversas compañías españolas y extranjeras que han manifestado su interés en ese sentido, sin que en ningún caso se hayan solicitado o formulado ofertas concretas para tales proyectos ni en cuanto a la fórmula jurídica de los mismos ni en cuanto a sus términos económicos.
- 2) A la fecha de hoy el Banco de Inversiones citado no ha presentado aún a Amper el resultado de su análisis preliminar.
- 3) Amper no está en negociaciones con ninguno de los posibles interesados ni iniciará dichas negociaciones hasta no haber recibido el informe que ha encargado al referido Banco de Negocios.
- 4) Amper no ha establecido ninguna condición previa para un eventual acuerdo con cualquiera de las compañías interesadas, habiendo sentado en todo caso el Consejo de Administración de Amper que cualquier propuesta de acuerdo deberá tener como consideración prioritaria el interés de los accionistas de Amper.



- 5) En la rueda de prensa mantenida ayer con motivo de la presentación de los resultados anuales del Grupo, el Presidente Sr. Used se limitó a expresar su opinión en el sentido de que a su juicio, en un grupo de las características de Amper, lo ideal es que una mayoría del capital continúe en "free float", pero en modo alguno adelantó o insinuó que hubiera en estudio alguna propuesta concreta de compra de acciones de Amper o de cualquier otra operación de la que se pueda derivar una reducción del "free float" de Amper.